



# Largometraje del "Errehache Positivo" **"El Principito" comienza a recorrer todo Chile**

El grupo independiente de producciones "Errehache Positivo" firmará hoy un convenio con una importante empresa privada francesa que le permitirá obtener financiamiento para la difusión masiva de su largometraje, en diapórama, "El Principito", adaptado de la inmortal obra de Antoine de Saint Exupéry.

La compañía de seguros "Le Mans", perteneciente al grupo francés "Les Mutuelles du Mans Assurances", junto a la División de Cultura del Ministerio de Educación, hará posible que este trabajo, elaborado durante dos años, pueda ser visto por más de un millón de escolares de Santiago y regiones.

"El Principito" de "Errehache Positivo" es un

espectáculo audiovisual que adapta al célebre personaje de Exupéry a la época actual y al ambiente chileno, mediante modernas técnicas que se traducen en un largometraje.

La concepción pertenece a Víctor Hugo Romo y Amarilis Horta, quienes trajeron al pequeño príncipe a nuestro desierto de Atacama, para darle además cercanía cultural con el público. Las imágenes están basadas en los dibujos originales realizados por el escritor francés y en la banda sonora intervienen Humberto Duvauchelle, como el aviador Exupéry, y Giannina Talloni, como "El Principito".

Próximamente, el diapórama comenzará a exhibirse en distintos lugares del país.

LA TERCERA 2.3.95 f. 40  
5429

**"El Principito" comienza a recorrer todo Chile [artículo]**

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1995

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

"El Principito" comienza a recorrer todo Chile [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)